

あけましておめでとうございます。

日頃より、皆様からの温かなご支援に心より感謝申し上げます。  
新たな時代を見据え、誰もが幸せを享受できる社会を目指し、そのために必要な政治の力は何かを問いながら、一つひとつの課題に真正面から向き合い、区議団一丸となって働いてまいります。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

## 区立全小中学校体育館へ エアコン設置が**実現!** 酷暑対策を区に申し入れ!

2018年11月2日。公明党世田谷区議団は、保坂のぶと世田谷区長に対し、「区立全小中学校体育館へのエアコン設置」を申し入れました。

昨夏の酷暑に象徴されるよう教育環境への配慮と災害時における避難所環境の改善に向けて、都の補助を活用して早急に取り組むよう求めました。その結果、世田谷区は今年度に補正予算に一部計上し、さらに来年度予算へ盛り込むことを表明。全90校体育館への設置が実現します。



## 区民の命を守る!

挑戦する!



## 豪雨対策の 早急な推進を!

### 都市型水害を防ぐ!

昨年8月、1時間最大雨量111ミリを記録した豪雨では、床上浸水など区内に大きな被害をもたらしました。区では昨年新たに「豪雨対策行動計画」を策定し、今後4年間で「河川・下水道整備」「流域対策」への強化に取り組むとしています。さらにスピードを上げて豪雨対策を講じることを求めます。

河川・下水道整備を加速し、雨水の貯留や流出を抑制するシステムを強化へ。

洪水・浸水ハザードマップの整備と区民への注意喚起の徹底。



## 首都直下型大地震への 対策の強化を!

### 危険なブロック塀等の 撤去助成制度で安全対策を!

昨年6月に発生した大阪北部地震では、小学校のブロック塀が倒壊し、児童の尊い命が失われました。いつ発生するか分からない大地震に備え、国の耐震診断義務化の動きと合わせて、さらなる安全対策の強化を求めます。

ブロック塀等除去助成制度で、通学路の安全確保と民有地のブロック塀等の安全管理を推進へ。

電気・ガス・水道などインフラの耐震化促進。

家具転倒防止対策の徹底。



## 認知症ケアや 予防事業の推進を!

### 事故賠償金救済制度の創設を!

わが党が推進した梅ヶ丘拠点(保健医療福祉総合プラザ)整備が進んでおり、2019年4月に「民間施設棟」が、翌2020年4月に「区複合棟」が開設する予定です。同施設整備を契機として安心して暮らせるよう、さらなる介護負担軽減への仕組みづくりの強化を求めます。

賠償補償や予防と早期ケアの充実へ「認知症の人にやさしいまちづくり条例」の制定を目指します!。

「グループホーム」「ショートステイ」「地域密着型デイサービス」の増設へ。

